

viernes 3 de diciembre de 2021

Diputación y UHU inauguran el II Simposio Deportes y Prevención, con la asistencia de alrededor de 90 participantes

Juan Antonio García y Joaquina Castillo resaltan la capacidad educativa del deporte para transmitir valores positivos y prevenir conductas de riesgo



El vicepresidente de Innovación Económica y Social, Juan Antonio García; y la vicerrectora de Proyección Social y Universitaria de la Universidad de Huelva, Joaquina Castillo, han inaugurado esta mañana el II Simposio Deportes y Prevención “El papel preventivo del deporte”, que se desarrolla, hasta las 14,00 horas, en la Facultad de Ciencias Experimentales.

Alrededor de 90 personas, entre coordinadores técnicos y monitores deportivos de la provincia, concejales de Deporte y Servicios Sociales, técnicos locales de Prevención y alumnado de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte y de Psicología Social, participan en el evento, organizado por la Unidad de Prevención Social de Diputación (UPS) y la Universidad de Huelva, con la colaboración del Área de Deportes de la institución provincial.

Juan Antonio García, que ha resaltado que la actividad permitirá “conocer las propuestas innovadoras sobre deporte y prevención que se están llevando a cabo en municipios de nuestra provincia”, ha señalado que evitar las conductas de riesgo – drogas, trastornos alimentarios, adicciones...- de los jóvenes y adolescentes de la provincia es una de las principales preocupaciones de la UPS de Diputación. Por eso, el programa recoge ponencias y conferencias sobre la estrecha relación del deporte y el desarrollo positivo juvenil, el deporte y la educación en valores o el deporte orientado a la formación integral de la población joven.

El vicepresidente de Innovación Económica y Social también ha recordado la “dilatada relación de colaboración con la Universidad de Huelva”, y que la Agenda 2030 “con la que Diputación está firmemente comprometida”, resalta “la creciente contribución del deporte como herramienta para la paz, la tolerancia y el respeto”.

Joaquina Castillo también ha subrayado la importancia del deporte como herramienta educativa eficaz para transmitir valores positivos y prevenir conductas de riesgo. En este sentido, ha definido al deporte como “herramienta mágica”; felicitado a la UPS de Diputación “por este segundo simposio”; y deseado que las jornadas sean “muy provechosas”.

Los profesores de la UHU, Diego Gómez Baya y Javier Jiménez Fuentes-Guerra, protagonizan la parte más académica del programa, que lo completa la presentación del taller “Prevención y deporte: educación en valores”, por parte de Rosángela Muñoz Beas y María Ángeles Gil Álvarez, técnicas de la UPS de Diputación.

Uno de los logros más evidentes de la celebración del primer simposio, en octubre de 2016, es la implementación de estos talleres en toda la provincia. Desde entonces, se han formado más de 200 técnicos y técnicas del ámbito deportivo, se ha asesorado en la materia a más de 18 técnicos y técnicas de prevención local, y se han beneficiado de estos talleres, hasta el momento, un total de 19 municipios.

La UPS de Diputación y la Universidad de Huelva trabajan actualmente en la elaboración de un manual teórico y práctico para la planificación de valores educativos en el deporte base, que pretende ser una nueva herramienta para la prevención de comportamientos antisociales y de riesgo entre la población más joven de la provincia.